

Discours de Son Excellence l'ambassadeur de Pologne

Samedi 16 juin – bénédiction de la statue de saint Jean-Paul II

« Monsieur le maire, Mesdames et Messieurs les élus, Excellence, Monseigneur, Mesdames et Messieurs,

C'est avec joie que j'ai accepté l'invitation de Mgr Raymond Centène à assister ici à cette cérémonie et à la messe de bénédiction du nouvel emplacement cultuel de la statue de saint Jean-Paul II.

C'est un honneur pour moi de me trouver en compagnie d'amis de la Pologne. Nous avons tous en tête la polémique qui n'a que trop duré et qui fort heureusement fait partie désormais des mauvais souvenirs. Les romans médiatiques et judiciaires sont, je l'espère, derrière nous. Je me réjouis de la solution qui a été trouvée, et je tiens simplement à remercier tous les acteurs qui se sont engagés, qui ont unis leurs forces, à qui nous devons ce succès, et grâce à qui nous pouvons aujourd'hui, à Ploërmel, rendre hommage et fêter un homme de paix, qui a marqué l'histoire non seulement de la Pologne mais aussi de l'Europe... L'héritage moral et intellectuel de saint Jean-Paul II demeure singulièrement marquant à l'aulne de la construction d'une Europe unie, et dont nous n'oublions pas que les racines sont chrétiennes.

Jean-Paul II rappelait que la grande tâche pour nous est de maintenir et développer les valeurs humaines, culturelles, spirituelles, correspondant à l'héritage de l'Europe, qui seront la meilleure sauvegarde de son identité, de sa liberté et de son progrès. Comme il l'a dit, nous sommes chrétiens et toute notre existence présente et future, toute notre vocation, toute notre mission est renfermée dans ce titre.

Son message devrait nous rapprocher et nous unir, aujourd'hui et demain. Merci. »